
VOSTRA 607.  DES IGN:  WALTER KNOLL TEAM.



Vostra – der kleine Klassiker der Moderne. Form follows function mit Charme. Schon in den fünfziger Jahren kündete dieser Sessel 

vom Aufbruch in ein neues Lebensgefühl. Mit klaren, schwungvollen Linien trifft Vostra heute, als Re-Edition, den Zeitgeist. Handwerk-

lich gefertigt, traditionell aus massivem Buchengestell mit Wellenfederung. Im Rücken gegurtet, mit Kaltschaum und Vlies gepolstert.

Das Fußgestell aus verchromtem Stahlrohr. Auch mit Reihenverbindung als Sitzbank. Oder mit Glastisch für die kleine Runde.

Vostra – a modern classic. Form that follows function with flair. A seater that heralded a change in lifestyles back in the Fifties.

With its clean curving lines, today’s re-edition is once again perfectly in tune with the times. Handcrafted in traditional fashion

using a solid beechwood frame and wave springing. Belted at the back and upholstered with cold foam and fleece. The base frame

is made of chromium-plated steel tubing. Individual units can be combined to form a continuous seat. Or else arranged as a

group around a glass table.
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